

GR Sissi POTZINGER

14.6.2018

Betreff: Kleinkinderspielplätze am Schloßberg und im Rosarium

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Erfreulicherweise wächst Graz ständig – immer mehr junge Familien wohnen in unserer schönen Stadt. Zur Infrastruktur und zum Wohlfühlen gehören auch Freizeitangebote – besonders für unsere Kleinsten! Junge Eltern wünschen sich mehr Spielmöglichkeiten im innerstädtischen Bereich, wo vor allem kleine Kinder im Vorschulalter Bewegung und Spaß erleben können.

Nach vielen Gesprächen mit in Graz lebenden Eltern haben zwei mögliche Standorte besondere Priorität, nämlich am Schloßberg-Plateau und im Rosarium vor dem Peter-Rosegger-Denkmal.

Da wir heuer ein Peter-Rosegger-Gedenkjahr begehen – der große Dichter wurde vor 175 Jahren geboren und starb vor 100 Jahren – bietet sich der Bereich vor dem Peter-Rosegger-Denkmal besonders an.

Deshalb stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

ANTRAG:

Die zuständigen Stellen mögen die Machbarkeit der im Motivenbericht vorgeschlagenen Kleinkinderspielplätze prüfen und dieses familienfreundliche Angebot so rasch wie möglich realisieren.